
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde, solicitando explicação 

plausível, do porquê de 15 dos 170 pacientes que fazem uso da Insulina Asparte, não estão 

podendo retirar o medicamento no Centro de Saúde.

Senhor Presidente:

Considerando que  no Ofício  nº  180/2023-GAB, diz  que “Atualmente o programa municipal

conta com 170 pacientes que fazem uso da Insulina Asparte, os mesmos estão migrando para a

dispensação via Componente Especializado da Assistência Farmacêutica (CEAF), que já conta

atualmente com 15 pacientes …”.

Considerando que esses pacientes que migraram para CEAF, estão reclamando da mudança e

demora para retirada dos medicamentos, que são imprescindíveis.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de

Saúde, solicitando explicação plausível, do porquê de 15 dos 170 pacientes que fazem uso da

Insulina Asparte, não estão podendo retirar o medicamento no Centro de Saúde.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 02 de fevereiro de 2023.

JULINHO CAR
Vereador - PODE 
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